

Tras propuesta por Itaú Chile: Las otras acciones susceptibles de OPA que suenan en el mercado

Las Ofertas Públicas de Adquisición de Acciones vuelven al radar de los inversionistas.

MARCOS BARRIENTOS

La Oferta Pública de Adquisición de Acciones (OPA) de Itaú Unibanco por Itaú Chile, una que presiona a los minoritarios a vender a bajos precios, está reavivando el debate en torno a quién será el próximo.

Es que pese a un escenario constitucional que evitaría grandes cambios, el IPSA, referente de las empresas listadas en el país, opera por debajo de los niveles preelecciones, en 5.471 puntos. Las bajas valorizaciones de muchas firmas nacionales podrían desatar, así, ofertas accionarias, y algunos nombres ya suenan en el mercado.

“El Grupo Security es un candidato para ser adquirido porque tiene un banco relativamente pequeño y por tanto, es el más fácil de comprar, porque no es mucho capital. Tiene una capitalización de mercado de US\$ 1.010 millones”, dice Arturo Gutiérrez, portfolio manager en Portfolio Capital. “Es una opción de crecimiento orgánico para un actor externo”.

También apunta al atribulado Enjoy, dado que “ya estaba buscando una fusión con Dreams, la cual era su salvación y actualmente vale US\$ 65 millones, un monto muy bajo y tiene muchos problemas”, dice.

Distintos agentes consultados, además, ven factible una OPA en Multi X, tras iguales operaciones en Australis Seafoods, AquaChile y la frustrada transacción por Ventisqueros. BICE Inversiones destaca que la acción “cotiza a 7,1 veces el ratio Valor Empresa en relación al kilo de salmón (EV/kg) sobre 120.000 toneladas”, un “gran descuento” frente al promedio de 11,7 veces de los M&A de los últimos cinco años en Chile.

En Sartor AGF ven probable una nueva OPA en Clínica Las Condes, en medio “de la complicada situación de la compañía, sumado a que anteriormente ya hubo una OPA por parte del Grupo Karlezi”.

“Creemos que en las acciones eléctricas hay posibilidades de una nueva OPA, como Enel Américas o Enel Chile”, dice a su vez Guillermo Araya, gerente de estudios en Renta4. “Los controladores tienen participaciones relevantes y las valorizaciones están castigadas”.

También suena Vapores, dice Renta4, en un contexto en que Quiñenco ya tiene el 66,5% de la propiedad y está muy cerca de pasar el umbral de los 2/3.

Más detalles en
www.elmercurio.com/inversiones